
2024 年度 第 5 回 日本バレーボール学会理事会 議事録 

 

日時:2025 年 1 月 21 日(火)18:00〜20:00 

場所:Zoom ミーティング 

 

出席者:黒川貞生会長，石手靖副会長，吉田清司副会長，松井泰二理事長，田中博史副理事

長，後藤浩史，久保田もか監事，石丸出穂，濱田幸二，高野淳司，内田和寿，高橋宏文，金

子美由紀，小松香奈子，加戸隆司，高根信吾，縄田亮太，沼田薫樹，根本研，榎本翔太，杉

山哲平，市川智之，湯澤芳貴，飯島康平，横矢勇一，梅崎さゆり，小川宏，永谷稔，布村忠

弘，中瀬巳紀生各理事(オンライン 30 名) 

 

挨拶：松井理事長の挨拶に続き，黒川会長より挨拶があり，続けて司会進行により議事に入

った． 

 
I. 議事録の承認 
1. 2024 年度第 4 回理事会議事録の承認 
原案の通り承認された． 
 
II. 報告事項 
1. 総務委員会報告 

報告事項なし． 
 
2. 企画委員会報告 

沼⽥企画委員⻑より，2024 年度第 1 回バレーボールセミナーをオンラインにて開催し，
盛況のうちに終了したことが報告された． 

 
3. 編集委員会報告 

⾼橋編集委員⻑より，機関誌の投稿を募集していることが報告されるとともに，各理事
に積極的な投稿が呼びかけられた． 

 
4. 渉外委員会報告 

報告事項なし． 
 
5. 広報委員会報告 

縄⽥広報副委員⻑より，資料【報告資料 0502】に基づき，各学連との連携協定締結状況
ならびに，3 ヶ⽉程度で各学連との連携を⽬指している旨が報告された． 

 



6. 研究推進委員会報告 
報告事項なし． 

 
7. その他 

なし． 
 
III. 審議事項 
<総務委員会> 
1. 2024 年度事業報告(案)について 

湯澤総務委員⻑より，資料【議事資料 0501】に基づき説明がなされ，⼀般研究発表，
参加者数を確定次第追記すること，公式サイトのリニューアルと運⽤，ロゴマークのリ
ニューアルを追記することで，これが承認された． 

 
2. 2024 年度決算報告(案)について 

⾼根総務副委員⻑より，資料【議事資料 0502】に基づき説明がなされ，これが承認さ
れた． 

 
3. 2025 年度事業計画(案)について 

湯澤総務委員⻑より，資料【議事資料 0503】に基づき説明がなされ，公式サイトの「リ
ニューアル」を「管理，運営」に置き換えることで，これが承認された． 

 
4. 2025 年度予算(案)について 

⾼根総務副委員⻑より，資料【議事資料 0504】に基づき説明がなされ，これが承認さ
れた． 

 
5. 2024 年度総会について 

湯澤総務委員⻑より，資料【議事資料 0505】に基づき説明がなされ，ロゴを新しいも
のに差し替える，公式サイトならびにロゴのリニューアルの報告を追記することで，こ
れが承認された． 

 
<企画委員会> 
6. 第 31 回⼤会について 

沼⽥企画委員⻑より，第 31 回⼤会を⼤阪体育⼤学で 2025 年 3 ⽉ 2 ⽇，3 ⽇の⽇程で開
催予定である旨，また，第 30 回記念⼤会について，基調講演②の講師が渡邊啓太⽒に
決定したこと，さらに，タイトルが「PARIS2024 で⽇本代表を⽀えたスタッフの関わり」
に修正されたことが報告され，これが承認された． 

 



<渉外委員会> 
7. 協賛⾦について 

横⽮渉外委員⻑より，【議事資料 0506】資料に基づき，協賛⾦の募集についての説明が
なされ，以下のことが承認された． 
① 【議事資料 0506】の内容は，原案の通り承認する． 
② これまでの理事会で承認されている，賛助会員の募集を最優先とし，①は賛助会員

の募集と並⾏して⾏う． 
 
<研究推進委員会> 
8. 2025 年度研究助成申請について 

⾼野研究推進委員⻑より，資料【議事資料 0507】に基づき説明がなされ，これが承認
された． 

 
<理事⻑> 
9.  27 周年記念事業および 30 周年記念事業について 

① 27 周年記念事業 
松井理事⻑より，資料（資料番号なし）を⽤いて説明がなされ，企画「東京からパ
リへの軌跡」の内容は，2025 年 6 ⽉の出版を⽬指し準備を進めている旨が説明さ
れ，これが承認された． 

② 30 周年記念事業 
松井理事⻑より，資料（資料番号なし）を⽤いて説明がなされ，議論の結果，どの
ようなデータを使⽤可能なのか，作業メンバー，⼯程を松井理事⻑が次回理事会で
再提案することとなった． 

 
<その他> 
10. その他 
・3 ⽉ 4 ⽇の理事会が「2 ⽉ 24 ⽇ 18:00〜」に変更となった． 
・沼⽥企画委員⻑より，第 30 回⼤会について，当該⼤会が，⽇本スポーツ協会公認ス
ポーツ指導者研修として認められたことが報告された． 

 
Ⅳ. 挨拶 
⽯⼿副会⻑より，熱⼼な討議への謝辞が述べられ議事を終了した. 
 
・次回理事会 2 ⽉ 24 ⽇(⽉)18:00〜(予定) 
 

以上 
書記 榎本翔太 


